

## **So viele Sieger bei der Lesespielsiegerehrung am 15. und 16. Juni 2020 in der NMS Grünburg**

Aufgrund der Pandemie und der erschwerten Situation des Schichtbetriebs wurde das Lesespiel von Frau FL Mitterhuber bis 10. Juni verlängert. Die Siegerehrungen fanden jeweils klassenintern statt – Frau Mitterhuber besuchte jede Klasse extra um die Meistleser sowie die Klassensieger zu krönen.

In den letzten sechs Monaten (2. Dezember 2019 bis 10. Juni 2020) war das Lesen in der NMS Grünburg schon zu einem sportlichen Wettbewerb geworden. Beim großen Lesespiel ging es für die Klassen und „Meistleser“ um tolle Einzel- und Klassenpreise (allesamt gesponsert von den Gemeinden und Firmen aus der Region).

Gelesen wurden insgesamt 172 968 Seiten von 194 SchülerInnen. 34 MeistleserInnen wurden prämiert, diese haben alle mehr als 1 300 Seiten gelesen. Die drei Spitzenreiter brachten es zusammen auf sage und schreibe mehr als 31 419 Seiten.

Spielvorgabe für die Klassenwertung war: Bücher lesen und bei den Lehrkräften nacherzählen. Die Anzahl der Seiten wurde auf die gesamte Klasse aufgeteilt, weil die Klassen unterschiedlich groß sind.

Somit geht als Siegerklasse mit fast unglaublichen 1 533 gelesenen Seiten pro Kopf und Nase die 2b hervor (gesamt gelesene Seiten: 30 656). Die 2b holte sich nun schon zum 2. Mal diesen Titel. Den zweiten Platz „erlas“ sich die 3a mit 1 209 gelesenen Seiten (gesamt gelesene Seiten: 27 809). Platz 3 geht an die 4b mit 1 191 gelesenen Seiten (gesamt gelesene Seiten: 17 863). Gleich dahinter reihte sich auf Platz 4 die 4a mit 983 Seiten (gesamt gelesene Seiten: 17 698), gleich gefolgt von der 3b mit 906 Seiten (gesamt gelesene Seiten: 19 019) und der 2a mit 857 Seiten (gesamt gelesene Seiten: 15 421). Die Klassenpreise beinhalten heuer „häusliche“ Preise, weil keine Schulveranstaltungen mehr erlaubt sind. Hierzu zählen Schaumrollenwürmer, Eis und Trinkflaschen für die gesamte Klasse.

Aber nicht nur die prämierten Schülerinnen und Schüler sind Sieger, in Wahrheit haben alle gewonnen, die gelesen haben, gewonnen an Erfahrungen, Wissen, Spannung und Spaß.

Neben den „Meistleserinnen und Meistlesern“ wurden auch jene Büchereimitarbeiter mit einer Urkunde und Sachpreisen geehrt, die 4 Jahre lang mithalfen, die Arbeit in unserer Schulbibliothek zu erledigen. Herzlichen Dank.

Euer Büchereiteam  
Leitung  
Schulbibliothekarin  
Elisabeth Mitterhuber